
Nodo Ponte degli Angeli risolto, ma solo in parte

Nodo Ponte degli Angeli risolto, ma solo in parte


 



Nelle settimane prima dell&rsquo;alluvione, Tuttinbici è stata molto attiva nel dibattito sulle modifiche alla viabilità cittadina,
in particolare nella zona di Ponte degli Angeli e per la pista ciclabile di corso san Felice. 

Esprimiamo la nostra soddisfazione al Comune per aver avviato la risoluzione di un annoso problema per i ciclisti
vicentini. 

La proposta di sistemazione in favore delle biciclette del nodo di Levà degli Angeli è stata a lungo caldeggiata da Tuttinbici
che da anni denunciava la situazione paradossale. Per i ciclisti era infatti meno pericoloso infrangere le regole del codice
della strada e rischiare una multa (vedi pag. 27  di Ruotalibera n.110), anziché rispettarle rischiando però di essere
investiti. La proposta di un incrocio a Y in cui i ciclisti, provenendo da una qualsiasi direzione, all&rsquo;intersezione
potessero attraversare in sicurezza ci soddisfaceva completamente. Per questo motivo abbiamo dato il nostro contributo
e supporto tecnico affinché venisse effettivamente realizzata. Il numero altissimo di ciclisti che oggi percorrono in
sicurezza quell&rsquo;attraversamento ci dà ragione: ogni intervento che semplifica la vita ai ciclisti ne aumenta anche il
numero. 

Ancora l&rsquo;intervento non è completo, infatti per limitare i disagi agli automobilisti diretti verso largo Goethe
successivamente all&rsquo;intervento è stato instaurato il senso unico lungo Levà degli Angeli, impedendo a tutti il
transito da Largo Goethe e dalla zona del Tribunale verso il ponte e Levà degli Angeli. Ma così i ciclisti trovano una
barriera al percorso più semplice e diretto. Segnaliamo inoltre che l&rsquo;intervento ad oggi è ancora incompleto in
quanto non è stata installata la segnaletica ciclistica verticale sugli attraversamenti. Questo crea confusione ed
incertezza, aumentando i pericoli per pedoni e ciclisti che non capiscono come comportarsi. Chiediamo
all&rsquo;Amministrazione e al Consigliere Delegato alla Mobilità Claudio Cicero di concludere l&rsquo;intervento con la
segnaletica adeguata e di attivare un percorso ciclistico diretto da Contrà Canove a Ponte degli Angeli. Il Consigliere
Delegato alla mobilità Cicero ci ha dichiarato che conosce il problema e che una soluzione per i ciclisti provenienti dalla
zona del Tribunale diretti al Ponte degli Angeli potrà essere individuata. 
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